

# Diputado Mellado considera "impresentable" que gobierno abra puertas al diálogo a organizaciones terroristas

El diputado Miguel Mellado calificó de "impresentable" que Fabián Salas, encargado de Seguimiento de la Comisión para la Paz y el Entendimiento, abra la puerta al diálogo a orgánicas radicales terroristas.

Esto, luego que el representante del gobierno, en una entrevista, señalara que "si ellas (ORT) definen que quieren participar de la consulta de manera institucional, bienvenidas sean".

En este sentido, Mellado lamentó que el gobierno se abra a dar opción al diálogo con agrupaciones que cometan atentados en la macrozona sur. "Es impresentable que Fabián Salas diga cómo, representante del gobierno, que están dispuestos a sentarse con los terroristas, con los violentistas. Parece que hay que recordarle que una ministra de este gobierno tuvo que dar un paso al costado por tener acercamien-



tos con el terrorista Llaitul", dijo el parlamentario.

Junto con reiterar que "son frases totalmente desafortunadas", Mellado consideró que "estas declaraciones aparecen en medio de jornadas de ataques, disparos, barricadas, que vivimos hace unos días. La señal que da el gobierno, una vez más, es que pareciera que están de lado de los terroristas", expresó el legislador.

Además, Mellado ironizó señalando que "hablamos de una

comisión que busca paz y entendimiento pero, a la vez, le abren la puerta a los terroristas por si quieren conversar", dijo el diputado, añadiendo que "no se puede conversar con armas en la mesa. El gobierno, en vez de diálogo, debe perseguir a los terroristas para que sean encerrados en la cárcel. Recién ahí tendremos paz y podríamos llegar a un entendimiento".

Finalmente, el parlamentario le pidió al gobierno ser de "una sola línea" ya que, a juicio de Miguel Mellado, "por un lado dicen que se van a querellar, invocando la ley antiterrorista pero, por otro, vemos esta postura de diálogo con terroristas. Parece una doble vida, sin manejo ni coordinación, solo las ideologías que van más allá, incluso faltándole el respeto a quienes han sido víctimas de los ataques terroristas que se viven hace 25 años en la Macrozona sur".